

オアシス

令和7年度
学校だより 12月20日号
西予市立多田小学校

児童数 35人
家庭数 25戸

【学校の教育目標】

「ふるさとを愛し、心豊かにたくましく生きる多田の子どもを育てる」

あかるく・・・瞳の輝く子
つよく・・・力いっぱい取り組む子
あたたかく・・・思いやりのある子



TEL 66-0202 FAX 69-5012

◆ 2025年の終わりに・・・。

もう少しで2025年が終わります。学校では2学期の学習のまとめを行うとともに、冬の風物詩である持久走練習に取り組んでいます。全校児童が毎朝音楽とともに一斉にグラウンドを走り始めます。いつも決まって先頭で集団を引っ張る子がいます。自信があるのでしょうか。もしかしたら走るのが好きなのかもしれません。前向きに毎朝最初にダッシュするそんな子たちを見て、私は元気をもらいます。まねしようとしてもできません。きらきらと輝いて見え、うらやましく値打ちのある行為だと思います。子供たちは時間内に何周走れたかを記録しています。走るのが苦手な子も、自分との競争なので、息の切れるまで記録更新に挑戦してほしいと思います。

まだまだ経験も練習も知識も乏しい小学生ですから、何が将来自分の役に立つのか、どんな職業に就くのか、どうすれば幸せになれるのかが分からないと思います。だからこそいろいろな知識を身に付け、何にでも前向きに挑戦する気持ちや体力をつけてほしいと願っています。

ゲームをしたり、SNSを見たりするのは誰でも、何歳になってもできますし、楽しそうですがうらやましいとは思いません。今しかできないことに目を向けて、新年が飛躍の年になることを祈っています。よいお年を。



◆ 1・2年生 学習のまとめ発表会 12/5

1・2年生は、多田郵便局やまなびあんを訪問して学んだことを発表しました。初めて知ったことや驚いたことを、感想やクイズを交えて楽しい内容に仕上げ発表しました。また、音楽で習った鍵盤ハーモニカの演奏や「手紙」の替え歌を元気いっぱいに発表してくれました。



◆ 5・6年生 学習のまとめ発表会 11/28

5年生は「大洲青少年交流の家」での活動を、6年生は「修学旅行」をそれぞれ振り返って発表しました。全員が自分でプレゼン資料を作り、グループごとに自分の言葉で1人ずつ発表しました。活動の感想もエピソードを交えて上手に発表できました。さすが高学年は人前にも慣れて、落ち着いていますね。



第3回の学校運営協議会を行いました。学校から生徒指導状況や2学期に実施した教育活動、全国学力・学習状況調査(6年生 4月に実施)の結果について報告しました。学校での性教育の状況、部活動の地域展開等への質問やご意見をいただきました。まだまだ保護者や地域の方々への情報発信が不足しているようにも感じました。

